

Colombia: **Ecopetrol** anuncia un nuevo pozo de petróleo liviano en Aguazul

Análisis Urbano
2021-11-08



El presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, en una fotografía de archivo. EFE/Ricardo Maldonado Rozo

Compartir:



Lo han visto: 7

Bogotá, 8 de noviembre de 2021.- La petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** anunció este lunes que confirmó la existencia de gas y petróleo liviano en un nuevo yacimiento situado en Aguazul, en el departamento de Casanare (este), que dará inicio a un nuevo campo de hidrocarburos en esa zona del país.

“Nos complace anunciar este descubrimiento en el Piedemonte Llanero, donde ya contamos con una importante producción de gas que apalanca nuestra estrategia de transición energética”, dijo el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, citado en un comunicado.

Se trata del “pozo exploratorio Liria YW1”, donde se “confirmó la presencia de gas y petróleo liviano de 49° API, hito que impulsa la actividad exploratoria realizada directamente por la compañía en el Piedemonte Llanero”, según la empresa.

Este nuevo pozo es propiedad 100 % de **Ecopetrol** y llegó a 19.750 pies de profundidad (6.019 metros) “y probó hidrocarburos en la Formación Mirador, a una profundidad entre 16.862 y 17.407 pies verticales desde la superficie (entre 5.139 y 5.305 metros)”.



La puesta en funcionamiento de esta alternativa de producción energética evitará, según **Ecopetrol**, la emisión de más de 410.000 toneladas de dióxido de carbono a la atmósfera durante los próximos 15 años, cifra que equivale a la siembra de 3,2 millones de árboles. Foto EFE/Archivo

Según **Ecopetrol**, la exploración se hizo “con excelente desempeño en términos de salud, seguridad industrial y medio ambiente”.

“Durante las pruebas iniciales se produjo petróleo con un máximo (...) de 804 barriles por día (bpd) de crudo, con corte de agua 7 %, y un caudal de gas de hasta 8,2 millones de pies cúbicos día (mpcd), que suman 2.240 barriles de petróleo equivalente por día (bped)”, dijo la compañía.

De esta forma, en las pruebas iniciales, “se extrajeron 29.720 barriles equivalentes de petróleo”, y ahora se quiere continuar las pruebas con trabajos de limpieza adicional para “incrementar la productividad del pozo”.

Ahora **Ecopetrol** prevé perforar otro pozo delimitador en el área, y “de ser exitoso, declarar la comercialidad en el corto plazo de un nuevo campo llamado Recetor West”, señala el comunicado.

“Llevaremos a cabo una serie de acciones para agilizar el inicio de su producción y la delimitación de este hallazgo que contribuirá a aumentar las reservas de la compañía”, subrayó Bayón.

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y uno de los principales conglomerados integrados de petróleo y gas en Latinoamérica.

Es también responsable de más del 60 % de la producción de hidrocarburos en Colombia, y es propietaria de las mayores refinerías y la mayor parte de la red de oleoductos y poliductos del país.